

(c) Continuing to assist non-governmental organizations which are teaching or are interested in teaching about the United Nations and the specialized agencies;

7. *Invites* the United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization, in collaboration with the United Nations, to advise requesting governments on ways in which teaching about the United Nations may effectively be integrated into their educational programmes;

8. *Requests* the Secretary-General of the United Nations to compile, on the basis of inquiries to Member States, a further report for the Economic and Social Council in 1956 emphasizing:

(a) The usefulness to States of material prepared by the United Nations and UNESCO, as well as suggestions for improvement; and

(b) The results achieved by Member States with different types of national or local programmes on the United Nations and the specialized agencies;

9. *Invites* all Member States to examine the report and, in light of the questions treated therein and of this resolution, to comply with the request of the Secretary-General for material to be used in the 1956 report.

#### **447 (XIV). Report of the International Labour Organisation**

*Resolution of 18 July 1952*<sup>88</sup>

*The Economic and Social Council*

*Takes note* with appreciation of the report of the International Labour Organisation (E/2240).<sup>89</sup>

#### **448 (XIV). Report of the World Health Organization**

*Resolution of 19 June 1952*<sup>90</sup>

*The Economic and Social Council*

1. *Takes note* with appreciation of the annual report submitted by the World Health Organization to the United Nations (E/2239 and Add.1-3);<sup>91</sup>

2. *Notes* with approval the priority status given to the development of effective public health services and health training programmes;

<sup>88</sup> See documents E/2312 and E/SR.649.

<sup>89</sup> *Sixth Report of the International Labour Organisation to the United Nations*, Geneva, 1952.

<sup>90</sup> See documents E/2266 and E/SR.612.

<sup>91</sup> *Official Records of the World Health Organization*, Nos. 38, 39 and 41.

c) A continuer d'aider les organisations non gouvernementales qui donnent un enseignement relatif à l'Organisation des Nations Unies et aux institutions spécialisées, ou qui s'intéressent à cet enseignement;

7. *Prie* l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, de donner son avis, en collaboration avec l'Organisation des Nations Unies, aux gouvernements qui en font la demande sur les moyens grâce auxquels ils peuvent faire figurer de façon efficace dans leurs programmes scolaires l'enseignement relatif à l'Organisation des Nations Unies;

8. *Prie* le Secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies de rédiger, en s'informant auprès des Etats Membres, un nouveau rapport qu'il devra soumettre au Conseil économique et social en 1956 et où il insistera notamment:

a) Sur l'utilité que présente pour les Etats la documentation préparée par l'Organisation des Nations Unies et par l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, et sur toutes propositions destinées à améliorer cette documentation;

b) Sur les résultats obtenus par les Etats Membres dans la mise en œuvre des différentes catégories de programmes nationaux ou locaux relatifs à l'Organisation des Nations Unies et aux institutions spécialisées;

9. *Invite* tous les Etats Membres à étudier le rapport et, compte tenu des questions qui y sont examinées et de la présente résolution, à donner suite aux demandes qui leur seront adressées par le Secrétaire général en ce qui concerne la documentation qui sera utilisée dans le rapport prévu pour 1956.

#### **447 (XIV). Rapport de l'Organisation internationale du Travail**

*Résolution du 18 juillet 1952*<sup>88</sup>

*Le Conseil économique et social*

*Prend acte* avec satisfaction du rapport de l'Organisation internationale du Travail (E/2240).<sup>89</sup>

#### **448 (XIV). Rapport de l'Organisation mondiale de la santé**

*Résolution du 19 juin 1952*<sup>90</sup>

*Le Conseil économique et social*

1. *Prend acte* avec satisfaction du rapport annuel que l'Organisation mondiale de la santé a soumis à l'Organisation des Nations Unies (E/2239 et Add.1 à 3).<sup>91</sup>

2. *Note* et approuve la priorité donnée au développement de services sanitaires publics efficaces et de formation professionnelle en matière d'hygiène;

<sup>88</sup> Voir les documents E/2312 et E/SR.649.

<sup>89</sup> *Sixième rapport de l'Organisation internationale du Travail aux Nations Unies*, Genève, 1952.

<sup>90</sup> Voir les documents E/2266 et E/SR.612.

<sup>91</sup> Voir les *Documents officiels de l'Organisation mondiale de la santé*, N° 38, 39 et 41.

3. *Commends* the Organization for the adoption of the International Sanitary Regulations and for the publication of the first volume of the International Pharmacopoeia;

4. *Commends* the Organization for its excellent record in providing assistance in connexion with health programmes in the Republic of Korea and for the Palestine refugees.

**449 (XIV). Report of the United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization**

*Resolution of 24 June 1952*<sup>92</sup>

*The Economic and Social Council*

*Takes note* with appreciation of the report of the United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization (E/2226).<sup>93</sup>

**450 (XIV). Implementation of recommendations on economic and social matters**

*Resolution of 29 July 1952*<sup>94</sup>

*The Economic and Social Council,*

*Having reviewed* the report by the Secretary-General on "Implementation of Recommendations on Economic and Social Matters" (E/2166), together with the replies from governments contained in documents E/2165 and E/2165/Add.1 to 44,

*Noting* that the General Assembly and the Council have shown an increasing tendency to adopt resolutions which require specific reports within specified time-limits and that the record of replies to such resolutions is satisfactory,

*Desiring* to avoid, in keeping with resolution 593 (VI) of the General Assembly, duplication of effort and documentation both on the part of governments and the Secretary-General,

1. *Decides* to include in the future wherever practicable, in its resolutions specific indications of the timing of the report expected from governments in implementation of the resolutions concerned;

2. *Decides* to include each year in its annual report to the General Assembly information regarding replies received from governments on implementation of recommendations of the General Assembly and the Council on economic and social matters;

3. *Decides* that, as may be appropriate in the course of its work, it will consider the desirability of review-

<sup>92</sup> See documents E/2269 and E/SR.617.

<sup>93</sup> *Report to the United Nations, 1951-1952*, Paris, 1952, XR.52.II.3A.

<sup>94</sup> See documents E/2324 and E/SR.663.

3. *Félicite* l'Organisation d'avoir adopté les Règlements sanitaires internationaux et d'avoir publié le premier volume de la Pharmacopée internationale;

4. *Félicite* l'Organisation de la contribution remarquable qu'elle a apportée aux programmes sanitaires concernant la République de Corée et les réfugiés de Palestine.

**449 (XIV). Rapport de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture**

*Résolution du 24 juin 1952*<sup>92</sup>

*Le Conseil économique et social*

*Prend acte* avec satisfaction du rapport de l'Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture (E/2226).<sup>93</sup>

**450 (XIV). Mise en œuvre de recommandations relatives à des questions économiques et sociales**

*Résolution du 29 juillet 1952*<sup>94</sup>

*Le Conseil économique et social,*

*Avant examiné* le rapport du Secrétaire général relatif à la "Mise en œuvre de recommandations relatives à des questions économiques et sociales" (E/2166), ainsi que les réponses des gouvernements figurant aux documents E/2165 et E/2165/Add.1 à 44,

*Constatant* que l'Assemblée générale et le Conseil ont manifesté une tendance croissante à adopter des résolutions demandant l'élaboration de rapports particuliers dans des délais déterminés et que le nombre des réponses obtenues à la suite de ces résolutions est satisfaisant,

*Désireux* d'éviter, conformément à la résolution 593 (VI) de l'Assemblée générale, tout double emploi en ce qui concerne les efforts déployés et la documentation fournie tant par les gouvernements que par le Secrétaire général,

1. *Décide* de faire figurer à l'avenir dans ses résolutions, toutes les fois que cela sera possible, des indications précises en ce qui concerne la date à laquelle les gouvernements doivent faire parvenir leur rapport en exécution desdites résolutions;

2. *Décide* de faire figurer chaque année, dans son rapport annuel à l'Assemblée générale, des renseignements relatifs aux réponses reçues des gouvernements en ce qui concerne la mise en œuvre des recommandations de l'Assemblée générale et du Conseil relatives à des questions économiques et sociales;

3. *Décide* d'examiner, lorsqu'il le jugera opportun au cours de ses travaux, s'il est souhaitable de pro-

<sup>92</sup> Voir les documents E/2269 et E/SR.617.

<sup>93</sup> *Rapport aux Nations Unies, 1951-1952*, Paris, 1952, XR.52.II.3A.

<sup>94</sup> Voir les documents E/2324 et E/SR.663.